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Siendo las diecinueve horas con cuarenta minutos del veinticuatro de febrero de dos mil 
doce, el Presidente del Comité de Informática solicitó al Secretario Técnico el pase de 
lista, con el fin de verificar si existe el quórum establecido en el Capítula IV artículo 10 
fracción VII, del Manual de Funcionamiento del Comité de Informática; para la 
celebración de la Segunda Sesión Ordinaria de dos mil doce. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Vocales: 

• Mtro. Samuel Alberto Cervantes López, Encargado del Despacho de la Secretaría 
Administrativa. 

• Mtro. Raúl Ricardo Zúñiga Silva, Director Ejecutivo de Capacitación Electoral y 
Educación Cívica. 

• C.P. Marco Antonio Sánchez Godínez designado representante de la Dirección 
Ejecutiva de Asociaciones Políticas, mediante oficio IEDF/DEAP/194/12. 

• Lic. Jesús ROdríguez Martínez designado representante de la Dirección Ejecutiva de 
Organización y Geografía Electoral, mediante oficio IEDF/0264/2012. 

Asesores: 

• Lic. José Rico Espinosa, Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos. 

• Mtro. Esteban Ramón Rodríguez Jiménez designado representante de la Controlaría 
General mediante oficio IEDF/CG/SACyN/90/l2. 

Presidente 

Mtro. Jaime Alfredo González Amaro, designado para presidir en esta sesíón mediante 
oficio SECG- IEDF/711/12. 

Secretario T écníco 

Mtro. Netzahualcóyotl Flores Rodríguez, designado para esta sesión mediante oficio 
IEDF/UTSI/0248/2012. ~ 
Por consiguiente al contar con la presencia del Presidente del Comité y 5 integrantes d' 
mismo con derecho a voto, se determinó la existencia del quórum legal para sesionar. 
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Por consiguiente el Secretario Técnico procedió a dar lectura al siguiente Orden del día. 

l. Lectura, yen su caso aprobación del Orden del Día. 
2. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación de las siguientes minutas de acuerdos 

del Comité de Informática de: 
al La Primera Sesión Ordinaria CIO-01-2012 celebrada el13 de enero de 2012. 
bl La Primera Sesión Extraordinaria ClE-01-2012 celebrada el 23 de enero de 2012. 
cl La Segunda Sesión Extraordinaria CIE-02-20 12 celebrada el27 de enero de 2012. 
dl La Tercera Sesión Extraordinaria CIE-D3-2012 celebrada el 30 de enero de 2012. 
el La Cuarta Sesión Extraordinaria CIE-D4-2012 celebrada el16 de febrero de 2012. 

3. Presentación del seguimiento de acuerdos del 13 de enero al 22 de febrero de 
2012. 

4. Asuntos generales. 

El Presidente sometió a consideración de los miembros del Comité el Orden del Día. 

En virtud de no existir algún otro comentario se sometió a votación la aprobación del 
mismo, aprobándose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

Asimismo el Secretario Técnico solicitó al Presidente su anuencia para consultar a los 
miembros del Comité la dispensa total de la lectura de la documentación, en vista de 
haberse distribuido previamente para su conocimiento. 

Con autorización del Presidente del Comité se sometió a votación la dispensa total de la 
lectura de la documentación, en vista de haberse distribuido previamente para su 
conocimiento, aprobándose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Presidente solicitó al Secretario Técnico continuar con los siguientes puntos del Orden 
del Día. 

Pumos del orden del día: Informes p-resentados y: comentarlos 
INFORMES: N/A 

1. Lectura y. en su caso, aprobación del COMENTARIOS RELEVANTES: N/A 
Orden del Día. VOTACION: 

Se aprobó por unanimidad de los presentes con derecho o 
voto. 

2. Análisis. discusión y, en su caso, INFORMES: 
aorobación de las siauientes minutas de N/A 

~ 

·iJ 
-
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r:::=c:;::-;-:::::=-=-=--------r.=::-:-:-:-:--~=_:;c:_:_c__:_:_."..,_~:_ ... --------, I Puntos del orden del día: Informes presentados y comento.~ri"o,,-s _______________ -1 
I acuerdos del Comité de Informótica de: COMENTARIOS RELEVANTES: 
. al La Primera Sesión Ordinaria CIO-01-2012 El Mtro. Samuel A. Cervantes López. Encargado del 

celebrada el13 de enero de 2012. despacho de la Secretaría Administrativa informó que 
b) La Primera Sesión Extraordinaria CIE-Ol- entregaría observaciones a los incisos 0, b. e, d y e. 

cl 

di 

el 

2012 celebrada el 23 de enero de 20t2. 
la Segunda Sesión Extraordinaria CIE-02-
2012 celebrada el 27 de enero de 2012. 
la Tercera Sesión Extraordinaria ClE-03-
2012 celebrada el 30 de enero de 20 12. 
la Cuarta Sesión Extraordinaria CIE-04-
2012 celebrada el16 de febrero de 2012. 

El Mtro. Esteban Ramón Rodríguez Jiménez, representante 
de la Controloría General solicitó se presentaran las minutas 
firmadas, que si bien es cierto se van a aprobar estas 
deberían estar firmadas. Asimismo solicitó se verificaran los 
comentarios del Contralor en la minuta referida en el inciso 
b) referentes al artículo 134. También solicito se considerara 
lo manifestado en la tercero sesión extraordinaria de fecha 
30 de enero de 2012, respecto de las justificaciones y , en 
su caso, del desarrollo de lo que contempla el artículo 134 
constitucional paro que en los documentos que se 
presenten al Comité se reflejen dichas observaciones. 

Del inciso el se observa que el formato de lo minuta es 
diferente, por ejemplo se realizaron comentarios por parte 
de esta Controloría respecto o que si lo UTSI estaba en 
condiciones poro certificarse en lo Norma Moprosoft en su 
segundo nivel, asimismo lo Secretoría Administrativa solicitó 
precisar lo importancia de alcanzar la certificación de 
nivel. Los respuestas a estas preguntas por porte de la 
Presidencia no se ven reflejados en el documento 
presentado considerando que deberían estar. 

El Lic. José Rico Espinosa Titular de lo Unidad de Asuntos 
Jurídicos entregó observaciones de forma. 

El Presidente informó que serían atendidas sus 
observaciones; sin embargo manifestó dudas respecto a 
enviar firmados los proyectos de minutas yo que se 
tendrían que firmar, aprobar, modificar y firmar 
nuevamente. Por lo que propuso que se seguirían 
presentando como proyectos. sin la ftrma correspondiente 
hasta que el pleno del Comité los apruebe y ya 
posteriormente se realice la recopilación de los firmas 
correspondientes. 

El Mtro. Samuel A. Cervantes abundó en el sentido que se 
agregaró un pórrafo en donde se estableciera que así lo 
aprobaron los integrantes del Comité. 

VOTACIÓN: 
Se aprobaron por unanimidad de los presentes con 
derecho a voto. 

\~ 
r---~3.--~p=re=s=e=n~ta=c~io~·n~d=e~ls=e=g=u~im=i=e=n~to=d~e==a~c=u=e=rd=o=s~IN~F~O~R~M~ES~:----------------------------------~ 

del 13 de enero 0122 de febrero de 2012. Se da por recibido con las observaciones planteadas en la 
meso. 
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4. Asuntos Generales 

COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Lic. José Rico Espinosa TItular de la Unidad de Asuntos 
Jurídicos entregó observociones de forma. 

El Mtro. Esteban Ramón Rodriguez Jiménez planteo lo 
siguiente. tomondo como ejemplo, el ACU-Ol-CIE-OI-2012 
se dice: Se aprueba la justificación, dictamen y anexo 
técnico presentados por la Unidad Técnica de Servicios 
Informóticos para solicitar a la Secretaría Administrativa lo 
adquisición de lo infraestructura de base de datos para el 
sistema de votación electrónica. 

En el entendido de que si ya se remitió a Ja Secretorío 
Administrativa con el oficio que aquí se menciono. copia 
de la justificación y se solicita o es afín de continuar con los 
procedimientos de adquisición que correspondan. y hay 
una orden de requerimiento que se cita aquí, en una sesión 
pasada. que fue el año pasado si el punto de acuerdo era 
solicitar. y ya estaba solicitado ¿por qué reportarlo en 
proceso? 

En dado caso quien debería de darle seguimiento. si así 
fuere es a la UTSI. hasta que se lleve a cabo la adquisición 
de la infraestructura. no así el Comité. Lo anterior salvo que 
así estuviera plasmado el acuerdo. pero como lo recuerdo 
en estos casos se copia y pega lo mismo. el acuerdo es 
para solicitar y como ya se solicitó. no debería de estar en 
proceso. 

El Mtro. Jaime A. González aclaró que se ha tratado de 
darle el seguimiento a los acuerdos correspondientes 
dando cuenta de la remisión de los documentos 
aprobados, de las requisiciones correspondientes 
tramitadas. y nosotros lo damos por concluido en el 
entendido de cuando se da lo contratación 
correspondiente, cuando ya se tiene un número de 
contrato asignado o una arden de servicio o un pedido 
correspondiente asignado. 

Es en el sentido de que el seguimiento de estos acuerdos se 
pretende dar cuenta o este Comité de que los servicios 
fueron aprobados, se le dieron seguimiento hasta su 
contratadón. no solamente nodo más o la solicitud, 
aunque el ocuerdo es solicitar a lo Secretaría 
Administrativo. adicionalmente en sesiones anteriores fue 
solicitado por lo propia controlaría de dar cuenta hasta el 
momento en que se haya contratado el servicio 
concretamente. 

El Mtro. Esteban Ramón ROdríguez Jiménez. comentó que 
en ese sentido y para no contravenir que se le dé 
seguimiento. la forma en que se redacten los acuerdos 
deberá cambiarse. 

El Uc. José Rico Espinosa se manifestó en el mismo sentido 
que la Contraloria. 

VOTACIÓN:N/A 
INFORMES: N/A 

! 
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Puntos del orden del día: I Informes presentados y comentarios 
p="'-'===="-"""-------------------t'!:'COMENTARIOS RELEVANTES: No hubo asuntos generales 

ue tratar. 
I VOTACI N: N/A 

Siendo las veinte horas, el Presidente del Comité dio por concluida la Segunda Sesión 
Ordinaria del Comité de Informática del Instituto Electoral del Distrito Federal. 

. Jaime Alfredo González Amaro 
Designado para esta sesión 

{?Jl~~~2' 
Miro. Raúl Ricardo Zúñigo Silva 

Director Ejecutivo de Capacitación Electoral y 
Educación Cívica 

VOCALES 
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EL SECRETARIO 

paro esta sesión 

c.P. Marco Godínez 
Designado de la 

Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas. 
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ASESORES 

Miro. Esteban Ramón odríguez Jiménez 
Designado representant de la Contralorla 

General. 

-..., 

La presente foja pertenece a la Minuta de Acuerdos CIO-02-20l2 de la Segunda Sesión 
Ordinaria celebrada el veinticuatro de febrero de dos mil doce. 
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